

CHOLOMA, CORTÉS: ALREDEDOR DE 16 MIL HABITANTES SE BENEFICIAN CON PROYECTOS DE INCLUSIÓN SOCIAL.

La inversión de los 3 proyectos inaugurados asciende a los 9 millones 100 mil lempiras.

Alrededor de 16 mil habitantes son los beneficiados directos con estas obras sociales.

Mediante estas acciones se generaron alrededor de 55 empleos directos.

Con el objetivo de promover espacios seguros y la cohesión social entre los jóvenes y la familia, autoridades de gobierno central inauguraron hoy en Choloma, Cortés, un Centro Integral en la colonia 11 de abril, una área recreativa en la colonia CEDEN y el Centro Cívico Comunal Emma Romero de Callejas, en el barrio Abajo.

La inversión de las obras ascienden a los 9 millones 128 mil 912 lempiras, beneficiando alrededor de 16 mil habitantes de estas comunidades y sus alrededores.

La finalidad de los proyectos inaugurados es de reducir los factores de riesgo y conflictividad, mediante la participación activa de los jóvenes, a través de la promoción de los valores y el arte.

Los proyectos fueron ejecutados por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS).



Las obras realizadas en la 11 de abril y en CEDEN, se ejecutaron a través del Proyecto de Municipios Más Seguros (Mi Comunidad), adscrito al IDECOAS, mediante fondos provenientes de un préstamo del Banco Mundial (BM).

Mientras tanto, el centro cívico comunal Emma Romero de Callejas, se ejecutó con fondos nacionales.

Área Recreativa y Centro Integral



La construcción de área recreativa en la colonia CEDEN, consistió en la ampliación de un área de gimnasio, espacio de convivencia, cancha multiusos para jóvenes, la construcción de pérgolas y un kiosco, iluminación con reflectores en la cancha, sistema de riego en áreas verdes y un área para piñatas.



De igual forma, se edificó el centro integral en la colonia 11 de Abril, construyendo más de 224 metros cuadrados de un edificio de dos plantas, que ofrece a los habitantes atenciones psicológicas, espacio para juegos lúdicos, estimulación temprana.



Además, se crearon espacios de entrenamiento, salón de usos múltiples, área de administración, computación, biblioteca, bodega de cuarto eléctrico, cocina, servicios sanitarios y un aula de música.



En estos dos proyectos la inversión asciende a 4 millones 175 mil lempiras, favoreciendo a más de 5 mil pobladores.

Centro Cívico Comunal Emma Romero de Callejas

En la obra de infraestructura social que se realizó en Barrio Abajo, consistió en la remodelación total del inmueble, construyendo paredes, gradas, rampas, instalación de cielo falso, cambio de pisos e instalación de un nuevo sistema eléctrico.

También, se edificó una oficina técnica municipal, el parqueo vehicular del edificio, nuevos módulos sanitarios, oficinas administrativas, tanque de almacenamiento de agua y la mejoras al muro perimetral.

La inversión del proyecto tiene un costo de 4 millones 953 mil 912 lempiras, beneficiando a 11 mil 055 habitantes.

¡Obras que Generan Bienestar Social!

El ministro del IDECOAS, Mario Pineda, resaltó que durante el mandato anterior del presidente Hernández y los primeros tres meses de este año, se han invertido más de 41 millones 806 mil lempiras en el municipio de Choloma, a través de proyectos de recuperación de espacios públicos.

Agregó que mediante estas acciones alrededor de 27 mil 237 habitantes han sido los favorecidos, a través de 39 proyectos de prevención social y situacional realizados por el proyecto “Mi Comunidad”.

“Hemos hecho varias obras en este municipio, esta ciudad es muy importante para el país, donde sus habitantes son muy trabajadores, el objetivo de estas obras es recuperar espacios para fomentar una cultura de paz”, apuntó Pineda.

Adicionalmente el funcionario informó, que en este municipio, actualmente se está ejecutando tres proyectos nuevos; la plaza recreativa “El Mirador”, un Jardín de Niños y la construcción de cunetas, por un valor de 11 millones 600 mil lempiras.

Por su parte, la beneficiaria del centro integral, en la colonia 11 de abril, Saraí Pineda, expresó; “estamos muy agradecidos con el gobierno del presidente Hernández, por habernos hecho realidad esta hermosa obra, ya que era una necesidad para todos nosotros”.

Por último, el alcalde de Choloma, Cortés, Leopoldo Crivelli, comentó; “quiero agradecer al presidente Juan Orlando Hernández, por estas obras de alto impacto que estamos inaugurando hoy, ya que con estas acciones se disminuyen sustancialmente los índices de violencia en estas zonas”.